

# Présilly

La chartreuse de Pomier retrouve (un peu) sa fonction religieuse.

**P**endant plus de 600 ans, de 1170 à 1793, la chartreuse a été un lieu de prière. La Révolution est passée par là ; la chartreuse et son église sont devenues une ruine, puis une carrière de pierres. Nathalie Girod-Chemtob et son mari Christophe, qui possèdent le bâtiment agricole appelé par les chartreux « les obédiences », ont décidé de créer un oratoire dans l'une des belles salles voûtées de ce bâtiment. Sous le vocable de Sainte Marie de Pomier - autrefois l'église était connue sous le vocable de Notre-Dame de Pomier -, il a été inauguré et béni le 26 juin 2021 par le curé Alain Fournier-Bidoz, de la paroisse Saints Pierre et Paul en Genevois, avec l'autorisation de l'évêché. Une cinquantaine de personnes ont été réunies à cette occasion. Cet oratoire, situé sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, sera ouvert aux pèlerins, qui pourront, s'ils le souhaitent, prier et tamponner leur livret de voyage. Il est orné d'une statue de saint Jacques, d'une Vierge à l'enfant, d'un vitrail et d'une croix illuminée. La chartreuse retrouve un peu la vocation d'accueil qu'elle avait autrefois.



**Claude Mégevand**